

Sir IVAN ROGERS



Ständiger Vertreter des Vereinigten Königreichs bei der Europäischen Union (2014-2017)

Sir Ivan Rogers war von 2013-17 Ständiger Vertreter des Vereinigten Königreichs bei der Europäischen Union.

Zunächst war Rogers im Finanzministerium tätig, unter anderem als Privatsekretär des Schatzkanzlers Kenneth Clarke. Danach wurde er als Stabschef von Sir Leon Brittan an die Europäische Kommission abgeordnet, kehrte zurück und wurde Direktor für europäische Strategie und Politik und später Direktor für Haushalt und öffentliche Finanzen unter Gordon Brown.

Im Jahr 2003 wurde Rogers zum Ersten Privatsekretär von Premierminister Tony Blair ernannt. Nach drei Jahren in dieser Funktion verließ Rogers 2006 den öffentlichen Dienst und wurde Leiter der britischen Public Sector Group bei der Citigroup. Im Jahr 2010 wechselte Rogers als Leiter der Public Sector Industry Group, UK und Irland, zu Barclays Capital.

Im Jahr 2012 kehrte Rogers als Berater des Premierministers für Europa und globale Fragen und Leiter des Sekretariats für europäische und globale Fragen in den öffentlichen Dienst zurück. 2013 wurde er dann zum ranghöchsten britischen Diplomaten bei der EU ernannt.

Nach dem Brexit-Referendum im Juni 2016 wurde Rogers ein wichtiger Beamter bei den Austrittsverhandlungen.